

PERS

Peduli Kepada Sesama, KPRS Santuni Anak Yatim dan Bantu Renovasi Musholla As Salam

Agung widodo - SEMARANG.PERS.CO.ID

Jun 12, 2023 - 15:06



SEMARANG- Komunitas Pecinta RX Series (KPRS) Salatiga menggelar acara tasyakuran ke 5 tahun Anniversary yang bertempat di 0 KM Sumberejo Kecamatan Pabelan, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Minggu (11/06/2023).

Kegiatan tasyakuran tersebut mengusung tema, "Membumikan Kebaikan dan Kepedulian Kepada Sesama" yang diantaranya berisi kegiatan santunan anak yatim dan penggalangan dana jariah untuk renovasi Musholla As Salam Desa Sumberejo.

Sekitar 2000 (dua ribu) tamu undangan yang hadir di acara tasyakuran ke 5 tahun Anniversary KPRS, dari berbagai daerah perwakilan komunitas RX King Jateng, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), Jawa Timur (Jatim) dan sebagian dari luar Jawa mendapatkan bantuan dana jariah yang langsung diserahkan kepada takmir Musholla As Salam disela-sela acara tersebut.



Dikesempatan itu, Herry Roffi mewakili Keluarga Besar KPRS mengatakan, pihaknya berterimakasih kepada semua pihak yang telah ikut serta mensukseskan hingga terselenggaranya acara dari awal hingga selesai bisa berjalan dengan baik, aman dan lancar tanpa kendala yang berarti.

"Rencana kami kedepan bisa lakukan acara serupa di wilayah Jateng dan DIY, yang pada intinya wujudkan akselerasi yang positif dalam komunitas RX king," kata Herry Roffi, selaku pembina KPRS kepada awak media setelah acara selesai, Minggu (11/06/2023).

Herry menambahkan di usia yang ke 5 tahun KPRS bisa semakin kompak dan solid dalam menjalin silaturahmi dan hubungan antar komunitas Club maupun paguyuban RX King yang lain.

"Syukuran ini mempererat silaturahmi antar anggota Cleb serta menguatkan kekompakan dan solidaritas dalam menjalin hubungan antar paguyuban RX King di seluruh Indonesia," ujar Herry.

Pantauan dilokasi acara tasyakuran berjalan dengan tertib, aman dan lancar berkat pengamanan dari Polsek Pabelan, Koramil Pabelan beserta Linmas Desa Sumberejo, Kecamatan Pabelan, Kabupaten Semarang.

Editor : JIS Agung

Sumber : Herry Roffi